La récupération de l'aluminium

La campagne dans Ouébec se

poursuivra les 5 et 6 septembre

Ottawa. — (De l'Office national de récupération). — Les Canadienont aujourd'hui l'occasion nes d'imiter l'exemple de leurs cousi-

nes de Grande-Bretagne, des Etats-

Unis. d'Australie et de Nouvelle-Zélande, en remettant leurs ustensiles usés ou brisés et leurs autres articles en aluminium à la Croix

Rouge canadienne, laquelle lance actuellement une campagne nationale afin de trouver le matériel dont on a le plus besoin pour la fabrication des avions et du matériel de guerre en général.

Les points de concentration pour le matériel récupéré, seront les parcs et les cours de récréation de toutes nos villes et municipalités. On demandera aux citayens de déposer les articles en question à ces endroits. Tous les articles en aluminium qui sont brisés, usagés, inuti-

lisables, devraient être remis par chaque foyer et déposés au centre commun. On fait remarquer que les articles utiles, qu'il faudrait remplacer, ne doivent pas être remis à la campagne de récupération. Les articles appropriés en ce cas sont les pots fêlés, les casseroles défectueuses, les vieux supports à soulier, les

pâtons de golf désuets, les pièces de machines à laver brisées, etc. Croix Rouge demande qu'on lui remette tous les articles en alumiaium dont on n'a pas besoin over ou au magasin. Le matériel recueilli durant cete campagne sera expédié aux usi-

tout en son pouvoir pour aider à poursuivre la guerre. On lui offre aujourd'hui l'occasion de faire une contribution précieuse à l'effort de guerre. Les vieux pots et les casseroles qu'il lui est si facile de recueillir et d'ajouter à l'amas commun. serviront à fabriquer des bombardiers et des avions de combat. Ces avions et bombardiers peuvent devenir le facteur décisif qui

remportera la victoire finale.

La Croix Rouge ne perdra pas de

temps à mettre le matériel recueil-

li à la disposition des manufactu-

avions et d'autres articles de guer

re essentiels, 28,000 livres d'alumi

nium suffisent à construire un bom bardier moderne et 4,000 livres ut avion de combat moderne.

Chaque canadienne tient à faire

riers canadiens et l'argent résultant de la vente sera remis à l'oeuvre magnifique exécutée par la Croix Rouge pour les marins, les soldats et les aviateurs du Canada, Ainsi. en remettant à la campagne tout le vieil aluminium disponible on remplit deux buts, premièrement en fournissant du matériel à l'oeuvre de guerre et, secondement, en yenant à l'aide de l'une des plus nobles oeuvres de bienfaisance de guerre. Le Canada s'attend à ce que chaque canadienne fasse sa part dans

la campagne entreprise pour récupérer le vieil aluminium. La campagne de récupération de l'aluminium se poursuivra aux dates spécifiées plus bas: Provinces d'Ontario, de Québec.

5 et 6 septembre; Provinces du Manitoba, de la Saskatchewan et de l'Alberta, 12 et 13 septembre: Provinces maritimes et Colombie canadienne, 19 et 20 septembre.

Ces dates ont été choisies pour faciliter l'écoulement commercial ies canadiennes qui fabriquent des du matériel récupéré.